

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Sehr geehrte Eltern!

Der erste Schultag liegt bereits hinter uns und ich möchte mit diesem Elternbrief weitere wichtige Informationen zu Schulbeginn geben.

Wechsel in der Administration

Seit 4. September hat Frau Prof. Claudia Koroknai die Funktion unserer Administratorin übernommen. Frau Prof. Petri-Fritsche bleibt meine Stellvertreterin und wird bei der Eingewöhnung mithelfen, eine möglichst reibungslose Übergabe zu gewährleisten.

Schülerschein 23/24

Wie schon in den letzten Jahren gibt es die Möglichkeit, jetzt zu Schulbeginn über den Klassenvorstand um € 2.- einen Schülerschein im Scheckkartenformat zu bestellen. Hierfür wird jenes Foto verwendet, das durch den Schulfotografen noch diese Woche angefertigt wird. Wir wurden informiert, dass es vonseiten des Bildungsministeriums geplant ist, über eine App eine digitale Variante des Schülerscheins zu generieren (verknüpft über das zentrale Melderegister und mit Zugriff auf vorhandene, bereits behördlich verarbeitete Fotos aus Pass oder Personalausweis). Ob diese Variante zeitgerecht (also bis Ende des Monats) so umgesetzt werden kann, dass sie auch bei allen Schüler/innen ankommt, können wir derzeit nicht beantworten.

Schulbuffet

Diesem Elternbrief liegt ein Informationsschreiben des neuen Schulbuffetbetreibers bei. Geplant ist, den Betrieb am 18. September zu starten.

Elternabend

Am Dienstag, 12. September, finden um 18 Uhr Elternabende der ersten und fünften Klassen statt. In Absprache mit den Klassenvorständen kann es auch in anderen Klassen – nach Bedarf – Elternabende geben.

Allgemeine Informationen zum Schulbetrieb

In der Beilage eine Übersicht über häufig gestellte Fragen und Grundregeln des Schulbetriebs. Ich ersuche um Beachtung und stehe bei Fragen dazu natürlich gerne zur Verfügung.

Mit lieben Grüßen,

Ihr



Mag. Johannes Bauer
Direktor

Beilage:

- Infoblatt Schulbuffet neu
- Allgemeiner Schulbetrieb